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COMMISSIONE INGEGNERI MANAGER 

Verbale Riunione del 3 settembre  2015 

 Presenti:  

 Antonio Cocco – Coordinatore  

 Gianfranco del Col – Consigliere referente  

 Emanuele Pillitteri  

 Michela Morrone 

 Marco Briscese 

 

Ordine del giorno 

1) approvazione Verbali riunioni precedenti  

2) aggiornamenti su iniziative  

3) comunicazioni per il Consiglio  

4) Varie ed eventuali 

 

 I lavori iniziano alle ore 21.00 seguendo l’ordine del giorno come da comunicazione. 

 

1. I verbali delle riunioni precedenti sono approvati 
 

2. L’ing. Cocco esprime la propria soddisfazione per il seminario organizzato, tramite l’ing. 

Michela Morrone, preso la Rai di Torino sullo stato dell’arte e soprattutto sugli sviluppi 

tecnologici del sistema televisivo. 

Si propone di organizzare un altro seminario per approfondire alcuni aspetti sull’evoluzione 

tecnologica emersi durante la presentazione. 

 L’ing. Michela Morrone preparerà una bozza di lettera di ringraziamento per la 

disponibilità della RAI e del relatore che sarà inviata dal Presdidente dell’OIT. 

L’ing. Cocco informa che per il seminario sulle SOA c’è la disponibilità del relatore , 

tuttavia poiché è in corso la revisione della legge sulla materia, suggerisce di organizzare 

l’incontro in prossimità della sua approvazione o immediatamente dopo per valutare le 

modifiche apportate. Si prevede di organizzare il seminario per la primavera del 2016. 

Sempre l’ing. Cocco comunica di aver preso contatti con l’avv. Giordanengo, che ha dato la 

sua disponibilità,  per un seminario sulle procedure concorsuali per le società in difficoltà, 

previste dal codice e per la legislazione sulle responsabilità individuali e societarie in tema 

di reati amministrativi e/o penali commessi durante l’esercizio della propria attività. 

L’ing. Morrone cercherà contatti con la Lavazza S.p.A. per vedere se si può organizzare una 

visita presso i loro stabilimenti per conoscere il sistema di gestione della logistica all’interno  

della società. 

 

3. Non ci sono comunicazioni per il Consiglio dell’Ordine. 

 

4. Nessuna  

 

La riunione termina alle ore 22.30 

 

 

             Il Coordinatore 

             Antonio Cocco 

 


